



## JACETANIA INFRAESTRUCTURAS

# Pastor asegura que la reapertura del Canfranc "hoy está más cerca"

La ministra se refirió en el Senado a la cumbre hispano-francesa

EFE

**MADRID.-** La ministra de Fomento, Ana Pastor, aseguró ayer en el Senado que la reapertura de la línea férrea entre la localidad francesa de Pau y la aragonesa de Canfranc "hoy está más cerca".

Ana Pastor, en respuesta a una pregunta del senador Jorge Ibarrondo en el pleno de control celebrado por el Senado, repasó los distintos acuerdos en materia de infraestructuras del transporte a los que se llegó en la pasada cumbre hispano-francesa, que calificó de "un

éxito" en materia de interconexiones por carretera, ferrocarril y marítimas.

La ministra afirmó que se estaba más cerca de la reapertura del Canfranc, para lo que se cuenta con el apoyo también de la región francesa de la Aquitania y de Aragón.

En este sentido, recordó que el Ejecutivo decidió que la conexión central volviera a estar en el mapa de gran capacidad de los Pirineos dentro de las Redes Transeuropeas de Transporte, algo, precisó, que "también lo quiere el Gobierno de Francia".

Respecto a la conexión por el corredor atlántico, Pastor señaló los avances conseguidos en dicha cumbre, tras el acuerdo de que cada país abra su tramo a información pública en 2013. Se trata, añadió, de "una magnífica noticia para Navarra y el País Vasco y así para toda España".